

《单词百科:spermatic是什么意思?spermatic怎么发音?spermatic的解释和用法》

英语单词spermatic是什么意思?spermatic怎么读?spermatic怎么发音?简答网为您整理了spermatic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



spermatic怎么读

spermatic的读音:[sp : 'mæt k]

spermatic的意思

1、adj.精液的，精巢的，生殖的;

spermatic的相关词组

1、spermatic fluid 精液;

spermatic的近义词

1、spermous adj.精液的;精子的;精液状的;似精子的;

spermatic的双语例句

1、Methods Laparoscopic ligation of spermatic cord veins was conducted for 329 cases with this disease.

方法采用电视腹腔镜高位结扎精索内静脉治疗精索静脉曲张329例.

2、Methods: 34 cases of spermatic varicocele were treated with video laparoscopic technique and the transperitoneal approach.

方法: 利用电视腹腔镜技术,经腹腔径路行精索静脉高位分离、结扎术.

3、Objective : To investigate the clinical features of aggressive angiomyxoma involving the spermatic cord.

目的探讨精索旁侵袭性血管黏液瘤的临床特征.

4、The spermatic cord also contains blood vessels, nerves, and muscles.

精索也含有血管、神经和平滑肌.

5、A varicose condition of veins of the spermatic cord or the ovaries, forming a soft tumor.

精索静脉曲张精索或卵巢血管静脉曲张的状况, 形成柔软的瘤状物.

6、CDU currently is a valuable diagnostic modality in the evaluation of the torsion of spermatic cord.

研究表明,CDU能够发现精索扭转并评价其程度,可帮助临床医师迅速准确地作出诊断.

以上是简答网为您整理的spermatic怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于spermatic

的用法、spermatic的释义、

spermatic的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/spermatic>